



TEMA Y MOTIVO

**Elegir SIEMPRE
el bien mayor
para ser
realmente libres.**



Octubre 2022

¿QUÉ ES Y PARA QUÉ?

Vivimos en una cultura que busca imponer leyes contra la vida y la familia que solo destruyen a la sociedad porque no respetan la dignidad y la libertad a la que toda persona tiene derecho.



ELEGIR SIEMPRE EL BIEN MAYOR PARA SER LIBRES



La existencia se compone de espíritu y vida, conciencia y libertad, sensibilidad y responsabilidad, que se deben formar y orientar **para elegir siempre el bien mayor.**



Es evidente que donde se educa mejor en los valores es en una familia, con un padre y una madre que se quieren y aman y que forman a sus hijos, especialmente, en el valor del amor que hace que la vida tenga sentido.

Iniciarlos en el amor a Dios y a los demás, evita comportamientos peligrosos en un mundo dominado por el egoísmo.

La tendencia es enseñar a defenderse, a cerrar el corazón, a desconfiar, a tener juicios y prejuicios contra los demás.

En cambio, cuando se forma en los valores, se busca **el bien mayor que se puede dar a una persona: tener un conocimiento mayor de sí mismo, de su dignidad y de la libertad que tiene para poder servir, reparar, perdonar, para regenerar su vida y la de los demás.**





“Hemos de estar atentos: cuando el mal nos oprime, corremos el riesgo de perder lucidez, y para encontrar una respuesta fácil a cuanto no logramos explicarnos, terminamos por echarle la culpa a Dios.



¡Cuántas veces le atribuimos nuestras desgracias y las desventuras del mundo a Él que, en cambio, nos deja siempre libres y, por tanto, no interviene nunca imponiéndose, tan solo proponiéndose; a Él, que nunca usa la violencia, sino que, por el contrario, **¡sufre por nosotros y con nosotros!**”

(Papa Francisco, 20/3/22).



¿CÓMO?

- ✓ A través del propio comportamiento y actitudes, es decir, con **el testimonio es cómo se forman los valores.** Los niños aprenden imitando a sus padres, la falta de valores de estos repercuten en ellos.





✓ La irresponsabilidad, indiferencia, el menor esfuerzo o el delegar en otros la formación de la propia familia, conducen a la inmadurez y reducen el ambiente de libertad.



¿CÓMO?

✓ Nunca hay que aprovecharse de los demás ni aprovecharse de la propia posición para adquirir privilegios.





¿CÓMO?



La verdadera felicidad y la libertad no están en el tener, sino en el compartir; no en aprovecharse de los demás, sino en buscar siempre el bien mayor para todos, para no caer en la obsesión por el poder y el tener, sino en **la alegría del servicio**, porque lo más hermoso de la vida es la alegría de desgastarse en el amor, que nos hace libres.



Una comunidad CEFAS,
propone medios concretos
para formar en los valores.



**REFLEXIONEN EN
COMUNIDAD Y
¡COMPARTAN SU
EXPERIENCIA EN
EL WHATSAPP
CEFAS!**



“La educación consiste en que el hombre
llegue a ser cada vez más hombre,
que pueda ser más y no sólo que pueda
tener más”

(San Juan Pablo II, Unesco, 1980).

**Comenten
diversos medios
para animar a
buscar siempre el
bien mayor en su
familia.**





cefas
Comunidades
eclesiales
de fe y amor

+52 8183 680037

WhatsApp CEFAS / +52 56255 17212

Batallón de San Patricio # 111 E-5 Valle Oriente

info@cefasmx.org

www.cefasmx.org

CEFAScomunidades